



Critican maniobra vs. líder

Señalan presión de Godoy a priistas

Ordenan a tricolores votar vs. ratificación de la Fiscal en el extraordinario

EDUARDO CEDILLO

Una orden de presentación, ejecutada ayer por la Fiscalía en contra del ex coordinador de la bancada priista en el Congreso de la Ciudad y actual Secretario General Adjunto del CEN del PRI, Tonatiuh González, encendió las alertas de la Oposición.

La tarde de ayer, González se encontraba en una taquería de la Colonia Del Valle, en compañía del presidente local del PRI, Israel Betanzos, cuando fue interceptado por agentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), quienes ejecutaron el mandamiento judicial.

La Fiscalía subrayó que no se trató de una detención, sino que buscaba que el ex diputado declarara por un caso de trata de personas en la modalidad de explotación sexual, por el cual ya había



sido citado anteriormente sin que acudiera ante la autoridad ministerial.

Antes de que González abordara el vehículo en el que fue transportado a las instalaciones de la Fiscalía de Investigación del Delito de Trata, un agente le asegura que puede conservar su teléfono.

Sin embargo, minutos más tarde, el testigo fue captado siendo escoltado por los agentes con las manos esposadas a la espalda.

La orden de presentación fue ejecutada a horas de que el Congreso de la Ciudad discuta y someta a votación la ratificación de la Fiscal Ernestina Godoy, en una sesión prevista para mañana, por lo que la maniobra fue calificada de inmediato por políticos de Oposición como un intento de presión, pues Morena requiere de los votos priistas para que el nombramiento se lleve a cabo.

“Es evidente que no se trata de un asunto judicial, se trata de un asunto político, la señora Godoy está queriendo intimidar y amedrentar a los diputados del PRI, como lo ha venido haciendo los últimos meses con los diputados del PAN”, acusó el coordinador de Acción Nacional, Federico Döring.

Apenas el viernes, la Comisión Permanente del Congreso aprobó el periodo extraordinario de mañana en el que se retomará a discusión

de la ratificación, la cual fue suspendida en la sesión del 13 de diciembre, que morenistas y aliados optaron dar por terminada al no contar con los votos suficientes para su aprobación.

“Lo alertamos y denunciamos en el Congreso desde ayer (viernes) las presiones y la amenaza de persecución por parte de Ernestina Godoy y Martí Batres, todo el Gobierno de Morena, faccioso y autoritario”, resaltó a su vez la coordinadora del PRI en Donceles, Tania Larios.

Fuentes indicaron que González había sido llamado a declarar por el caso del ex líder priista, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, actualmente en prisión por su posible participación en

diversos delitos en materia de trata de personas.

Y CIERRAN FILAS

Anoche, la Comisión Política Permanente del PRI Nacional mantuvo una reunión en la que se ordenó a los diputados locales del partido rechazar la ratificación de la Fiscal en el extraordinario.

“En este momento, la Comisión Política Permanente de PRI ha ordenado a las y los diputados priistas en Congreso CDMX votar en contra de la ratificación de Ernestina Godoy”, publicó en X el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira.

CON INFORMACIÓN
DE ANDREA AHEDO



EL MOMENTO